

Assemblées régionales des États-Unis/Canada conclues

Les Assemblées régionales de l'Opus Dei aux États-Unis et au Canada se sont achevées en fin septembre. Ces assemblées, qui ont une portée consultative et se tiennent chaque dix ans, ont recueilli les idées des membres et des amis de l'Opus Dei sur la façon de mieux apporter notre contribution à la mission de l'Église et à la société.

2024-11-08

Thème des Assemblées régionales

Les Assemblées régionales de cette année avaient pour thème « En route vers le centenaire de l'Œuvre : Comprendre plus profondément notre charisme et renouveler notre désir de servir Dieu, l'Église et la société. » Elles ont fourni une occasion unique non seulement de préparer le Congrès général ordinaire prévu à Rome en 2025, mais aussi de répondre à l'appel du prélat à préparer le centenaire en 2028.

Rassembler les réflexions des membres et des amis

Le processus des Assemblées régionales sur une durée de plusieurs mois, s'est déroulé en

différentes étapes, d'abord avec une réflexion personnelle sur le thème de l'Assemblée, et sur le document-cadre « Vers le centenaire ». Le Conseil régional et la Commission régionale ont ensuite recueilli les avis de tous les fidèles de l'Œuvre dans la Région, ainsi que des coopérateurs et des amis. Par le biais de sondages et de groupes d'étude au cours de l'été, chacun a été invité à apporter des suggestions sur ce qu'il voyait comme prioritaire dans les dix prochaines années et sur la manière de célébrer le centenaire.

Ces suggestions ont couvert un large éventail de sujets: désir de spiritualité et recherche d'un sens à la vie; société, service, dialogue; aspiration à des relations familiales et sociales stables, nécessité de soutenir et d'accompagner les personnes de tout âge et de toute étape dans la vie.

Les comités ont ensuite classé les soumissions en domaines d'étude généraux durant deux semaines au mois de septembre. Pendant ces réunions en personne, les participants ont examiné toutes les informations provenant des enquêtes et des groupes d'étude et ont compilé les documents soulignant les points-clés et les recommandations pour le prochain Congrès général et le Centenaire de 2028. Les rapports finaux ont été soumis au prélat pour révision.

Les cent prochaines années

La prélature de l'Opus Dei aux États-Unis et au Canada tient à remercier toutes les personnes qui ont participé à ces Assemblées, par la prière ou par le temps consacré à la réflexion et aux propositions. L'information recueillie est extrêmement précieuse, non seulement pour le prochain Congrès, mais aussi comme

ressource pour l'activité de l'Œuvre dans cette Région. Comprendre les préoccupations et les intérêts de tant de personnes contribuera certainement à améliorer la formation et à faire progresser notre travail apostolique au cours des prochaines années.

Comme le prélat l'a mentionné dans son message de novembre 2023 les Assemblées ont été une excellente occasion d'« explorer le don de l'Esprit reçu de saint Josémaria (*Ad charisma tuendum*), d'apprécier la beauté de notre mission au service de l'Église et de la société, et d'exprimer le désir d'accompagner de nombreuses personnes sur leur chemin vers le ciel ».

regionales-des-etats-unis-canada-
conclues/ (2026-01-27)